



# Atentan a balazos contra diputado del Verde en Veracruz

La agresión fue en la comunidad de Tepenacaxtla, municipio de Zongolica. **La fiscalía local investiga y advierte: “No habrá impunidad”**. En la campaña tenía protección, pero se le retiró

**ANTONIO LÓPEZ  
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—[nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

Este lunes, sujetos armados atentaron contra la vida del diputado federal por el Partido Verde Ecológico de México (PVEM), Benito Aguas Atlahua.

El legislador fue baleado y trasladado grave al hospital del IMSS Bienestar de Zongolica, Veracruz.

Al respecto, la Fiscalía General del Estado informó que se inició una carpeta de investigación para conocer las causas del atentado contra el diputado federal por el Distrito 18 de Zongolica.

Las autoridades detallaron que los hechos ocurrieron en la comunidad de Tepenacaxtla, ubicada en el municipio de Zongolica, en Veracruz.

“La víctima está recibiendo atención médica en este momento. Fiscales, peritos y elementos de la Policía Ministerial se encuentran realizando las diligencias correspondientes para esclarecer los hechos. La fiscal general afirma que no habrá impunidad”, señala el comunicado oficial.

En abril de este año, el diputado federal reveló que solicitó protec-



ción al Instituto Nacional Electoral (INE) durante la campaña por la diputación federal, pues consideraba que su vida estaba en riesgo.

Aunque recibió protección de escoltas de la Guardia Nacional, en septiembre le quitaron la guardia, debido a que la elección ya había concluido.

### Condenan ataque

Tras la agresión, legisladoras y legisladores condenaron el atentado y exigieron que se esclarezcan los hechos violentos, de los que fue víctima su homólogo.

“El grupo parlamentario del Partido Verde en la Cámara de Diputados condena el artero atentado perpetrado contra nuestro compañero, el diputado federal Benito Aguas Atlahua, quien se encuentra delicado, tras sufrir el ataque en la comunidad de Zongolica, Veracruz. Los legisladores del Partido Verde reprobamos los hechos y hacemos un llamado a la Fiscalía General del Estado de Veracruz para que se realicen las investigaciones del caso y se castigue con todo el peso de la ley a los responsables”, se pronunció el grupo parlamentario del Verde Ecologista.

Asimismo, condenaron la violencia y todo tipo de agresión que ponga en riesgo la vida de las personas y no descansaremos hasta que se haga justicia.

“Llamamos a terminar con la impunidad y nos solidarizamos con familiares y amigos de nuestro compañero a quien le deseamos se recupere pronto de tan lamentable agresión”, agregaron.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, condenó el acto enérgicamente.

“Como presidente de la Cámara de Diputados condeno enérgicamente este acto de violencia y confío en que se hará justicia. En este momento tan doloroso, envío mi apoyo a su familia y a la gente que lo acompaña en su labor. Estaremos pendientes de su estado de salud”, declaró.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, hizo lo propio y pugnó por que haya justicia en el caso.

“Como presidente de la Junta de Coordinación Política lamento los hechos y estoy seguro de que habrá justicia. Mi solidaridad con su familia y con el pueblo de Veracruz”, expuso.



En tanto que la coordinadora del PAN en la Cámara Baja, Noemí Luna Ayala, también expresó su solidaridad.

“Mi solidaridad con el grupo parlamentario del Verde Ecologista por el atentado contra uno de sus integrantes, el Dip. Benito Aguas Atlahua, quien fue atacado a balazos.

Así como para todas las familias que día a día viven las consecuencias de la inseguridad en todo el país”, indicó en sus redes sociales.

Benito Aguas Atlahua fue presidente municipal de Zongolica, Veracruz, del año 2021 a septiembre de 2024. El legislador, de 45 años de edad, es ingeniero por la Universidad Veracruzana. ●



ESPECIAL

Tras el ataque, Benito Aguas Atlahua, diputado federal por el PVEM, fue trasladado grave al hospital del IMSS Bienestar de Zongolica.